◎髙 橋 議 員

1. 光ファイバー網の整備に伴う情報通信環境の今後の展開について

町では、情報通信環境の向上のため、今年度中の町内全域への光ファイバー網の整備を進めています。このことにより、日常生活や各種産業・行政から教育まで様々な方面でより良い展開が期待されると感じております。

第5期総合計画の中でも、「<027>新たな情報通信手段への対応」を主要施策としていることから今後の情報通信環境についてどのような考えをお持ちなのか、以下に伺います。

- ① 光回線という有線での高速大容量のデータ通信が可能となると、同様に無線による高速大容量通信も可能となり、他の市町村においても今や不特定多数の方が利用する多くの施設に高速大容量通信が可能な「公衆無線LAN」が整備され、多数の方が利用しているのではとの考えから、町の不特定多数の方が利用する公共施設などの「公衆無線LAN」の整備の現況と、今後のそれらの整備に対しどのような考えをお持ちなのか伺います。
- ② 観光で訪れた町外の方が、この町の魅力を発信し、そこから拡散、話題になり、さらに多くの方がこの町を訪れるという好循環のためには、観光地や行楽地への公衆無線 LAN の導入も有効な方法の一つではとの考えから、この町の観光スポットなどへの公衆無線 LAN の導入に対して、どのような考えをお持ちなのか伺います。
- ③ 光ファイバー網が整備されることで、情報通信環境がより良くなり、町民に対するより良い行政サービスや、町民の負担軽減などのより良い手法を構築できるのではとの考えから、情報通信環境の向上に付随した行政サービスに対してどのような考えをお持ちなのか伺います。

◎但 木 議 員

1. 国保税の納付回数の見直しについて

国保税の納付回数については、4回から6回になり現在に至っていますが、 しかし、12月で納付完了という点では変わりません。

オホーツク管内でも、北見市の 10 回をはじめ、6 回以上の町があります。 年々上がる国保税をより払いやすくするためにも、納付回数の増について の考えをお伺いいたします。

2. 西富公住玄関前通路の舗装について(1号棟から11号棟)

この質問は、2014年9月定例会で取り上げたことがありますが、その時の答弁では「公住の長寿命化事業が全て終わるまで6年かかるため、舗装についてはこの事業が終わってから路盤の入れ替えなど、もう1回新たな公営住宅の計画変更をかけ、国の補助を活用しながら舗装を検討していくことで今進めている」というものでありました。

長寿命化事業は既に終了していますが、その計画は現在どのような状況に なっているのかお伺いいたします。

◎佐 藤 議 員

1. 町内主要産業の農業・漁業・商工業者などへの配偶者確保対策について 町内では高齢化と人口減少が進み、主要産業においても大きな課題となっ ています。

こうした中で、第2期地域創生総合戦略において、今後の出生数の減少への取り組みとして、基本目標3に「結婚・出産・子育ての希望をかなえる」とあり、その目標の施策の中に、結婚を望む男女の希望をかなえるため、若い世代が交流する機会や出会いの場の創出に努めるとあります。

では、主要産業である農業・漁業・商工業者などへの配偶者確保のために、 町としてどのような施策が打ち出せるのか、発想力豊かな町長の考えを伺い ます。

◎三 田 議 員

1. コロナ禍における子ども達の生活環境について

長引くコロナ感染拡大の中で大人も様々な事が制限され、多くの方がストレスを溜めていると思っています。子ども達は学校の行事、少年団活動、部活動などが昨年に引き続き制限され、大人以上のストレスを抱え込んでいて思うように生活が出来ていない状況にあります。

近年、家庭内DVやいじめ、不登校などが増えていて、本町ではそのような事案が発生していないかを把握し、対象事案に心のケアをしていく必要があると考えますが、状況と対処について伺います。

2. 今後のコロナワクチン接種について

町広報6月号にワクチン接種のお知らせがありましたが、優先順位のみの掲載でした。

町としては、町民全員が接種を希望するとは限らないので、正確な日程は 出せないかもしれませんが、国が推奨する11月までの希望者への接種は完了 するのか、町として現在の状況を伺います。

また、16 歳までの接種となっていましたが、12 歳までとする考えはあるのか伺います。

3. 高齢者が利用する公共施設について

ここ数年の間に、熱中症対策として各公共施設へのエアコン整備が進み、 町民(施設利用者)にとっては快適で過ごしやすく、利用しやすい施設となっています。

高齢者へのコロナワクチン接種も順調に進んでいる状況をみると、老人福祉センターなどの利用者も増えることが予想されますが、そういった高齢者が利用するエアコン未整備の施設に対する今後の対応について、考えを伺います。